

センター級 だより★

川崎市立西丸子小学校
2024.4.26 (金)

新学期が始まって、3週間近くが過ぎました。先日は、お忙しい中、懇談会にお越しいただきありがとうございました。センター級では、新入生を含め、8名を新たに迎えてスタートしました。それぞれ一人一人に合わせた目標設定をし、成長していけるようサポートしていきたいと思ひます。

新しい環境に慣れるまでは、いろいろな面で大変なこともあると思ひます。ご家庭での様子や、心配事などありましたら、遠慮なくご連絡ください。保護者の皆様と一緒に子ども達の支援にあたっていききたいと思ひます。

センター級での様々な活動の面でも、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

自立活動【よろしくねの会】

今年度、最初の自立活動では、皆でセンターの教室に集まり、『よろしくねの会』を行いました。一人ずつ自分の名前と好きな〇〇を発表し、自己紹介しました。緊張してしまった友達には、そっとサポートする姿が見られ、優しい時間が流れていました。



自立活動【春見つけ】

西丸子小学校の春を探しに、ペアで列になり、校内を散策しました。それぞれが見つけた春を、先生や友達に伝えたり、ワークシートにコメントを書いたりしました。



センター体育【投の練習、握力、 反復横跳び】

今年度は、スポーツテストを全学年で実施します。センター級では、初めてスポーツテストを受ける子もいるため、センター体育の時間を利用して、実施する種目の練習をしています。写真は、スズランテープを利用して、シャトルを作り、楽しみながら投げ方の練習をした様子です。

